



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 471-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Poder económico afianza difamación contra Gregorio Santos

El gerente regional de Desarrollo Económico, Julio Ullilen Portal, demostrará con documentos, que la información de Perú 21 es falsa.

Por: Tito Vera Cubas.



Ante las diferentes publicaciones difamatorias del diario “Perú 21” al presidente, Gregorio Santos Guerrero: el gerente regional de Desarrollo Económico, Julio Ullilen Portal, dijo: “el diario Perú 21 se está convirtiendo en el periódico chicha para desacreditar la eficiente gestión del presidente, Gregorio Santos, en la propuesta de potenciar el agro mediante los proyectos de riego tecnificado”.

El poder económico está afinando su estrategia de demolición a la gestión del presidente, Gregorio Santos, y funcionarios por poner en debate nacional la puesta en marcha de la “Gran Transformación con inclusión económica”, abandonada por el actual presidente Ollanta Humala.

Cajamarca defiende con firmeza la protección de las cabeceras de cuenca, implementar el Ordenamiento Territorial para determinar las zonas destinadas a la producción sostenible y sustentable, ejecutar el programa regional de riego, integración vial, eléctrica rural, etc..

Ullilen Portal cruzará cartas notariales a todos los supuestos implicados que hace mención el diario Perú 21 exigiendo presentar sus descargos en el lapso de 72, del mismo modo será notificada a la Oficina de Control Institucional para que haga las investigaciones que sean necesarias y esclarecer la patraña de Perú 21, lo único que buscan es concretizar una cadena de desprestigio contra, Gregorio Santos.

“Estoy dispuesto a demostrar documentalmente que las publicaciones de Perú 21 es falsa y difamatoria, por lo que se evalúa una acción legal. Los proyectos de riego en las localidades de Juan Velasco Alvarado y El Tablón en la provincia de San Ignacio se ejecutan en forma transparente y de acuerdo al expediente técnico que la ley determina”.

NO ACEPTAN

La Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas -CONFIEP- no acepta la derrota del gobierno regional Cajamarca y organizaciones sociales en defensa de las cabeceras de cuenca y su rechazo al proyecto minero Conga porque atenta contra



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

la ecología y el medio ambiente, en venganza ejecutan una estrategia de difamación contra, Gregorio Santos, sus funcionarios y organizaciones sociales.

PROPUESTA DE RIEGO

Para conocimiento de la población: los proyectos de riego tecnificado en las localidades de Juan Velasco Alvarado y El Tablón permitirá incorporar a la producción en temporada de estiaje de 233 hectáreas que permitirá mejorar sus ingresos económicos de 115 familias, indicó Julio Ullilen Portal, al momento de precisar que se insertará el cultivo de cacao y piña para exportación en la zona.

Cajamarca es la única región que implementó una política regional de riego en comparación a las demás regiones del Perú, incluso ni el ministerio de Agricultura del Gobierno Central tienen una política definida concerniente al riego tecnificado y asociatividad de los productores.

Para el 2013 contamos con un paquete de 15 proyectos de riego con expedientes técnicos para empezar la fase de ejecución, más de 30 perfiles en formulación -que en el 2013 deben estar viables- y más de 100 proyectos de riego identificados en las 13 provincias de la región que significaría una inversión superior a 500 millones de soles.

EL AGUA

El agua es el principal factor de producción del agricultor, en la medida que pongamos en valor el agua con infraestructura de riego estaremos contribuyendo de manera significativa al desarrollo rural, porque el impacto es inmediato, positivo y altamente significativo en beneficio del ganadero y agricultor.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 20 de diciembre de 2012

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**